
◆次世代交通システムZippar導入の検討を！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
運転手不足でバスとタクシーの運営が厳しい状況の中、自動運転の技術革新と
Zipparのような次世代都市交通システム整備に活路を見出す必要があります。

◆深沢の広大な土地、次世代の為にどう残すのか問われています！

◆鎌倉市議会議員長嶋竜弘
第 182 号 4 期目 49 号(深沢対案) (完全無所属)

稲村ヶ崎小学校→御成中学校→茅ヶ崎高校→和光大学→
さいか屋→東急ハンズ→西友→道の駅店長など
成中ブラスバンド部、自転車整備士有資格者
kamakurasi@gmail.com　極楽寺２-６-１０-２０１
次世代が誇れる深沢の街づくりを！

市の計画は都会のどこにでもある無機質な街づくりに見えます

これが次世代に残したい深沢らしい街づくり？

Zippar



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　↑好事例：会社員時代単身赴任で春日市に住んでおりよく行きました
　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆富士山景観を活かした“憩いのオアシス” 
（深沢地域整備事業用地⇒遊水地,防災,運動,花公園の総合公園提案）

↑写真/本庁舎移転予定地から見た富士山
この美しい富士山の景観の場所に、本庁舎・ショッピングモール・  3      千  

人が住むマンションを建てコンクリートジャングルにする事が次世代に
残す深沢の街？それが「SDGs 未来都市」、「気候非常事態宣言をした
街」のあるべき姿でしょうか？　バブル期のような時代遅れの「土地利
権」の開発にしか私には見えません。

4 月の市議選で市長派の議員がこのまま多数を占めれば、計画は無理や
りでも進んでしまいます。本当にそれで良いのでしょうか？
相手のある事ですが交渉して、笛田公園＆フラワーセンターの土地と

入れ替えて整備を考えてもよいのでは？そして、村岡新駅を辞めて新た
な交通機関として注目されている「自走型ロープウェイ      Zippar  」  を走ら
せるのはどうであろうか？

事例として、プラータ公園(ウイーン)、天王寺公園(大阪)、平塚市総合公
園、境川遊水地公園(横浜市泉区)、福岡県営春日公園などがあげられる。
⇒プラータ公園以外は敷地面積はほぼ同規模であるので見本となる。
各種グラウンド、体育館、プール、芝生広場、古都鎌倉花公園、うな
ぎ等養殖場、有機栽培野菜農場、外周は果樹を植えたランニングコース、
などを提案する。


